

Die Mücke und der Löwe

Es war einmal eine kleine Mücke, die einen starken Löwen zum Kampf aufforderte. Übermütig sprach sie: „Sicher glaubst du, dass du viel stärker bist als ich. Da irrst du dich aber! Ich fürchte dich nicht, denn wenn ich dich angreife, hilft dir deine ganze Löwenstärke gar nichts! Komm, wir wollen kämpfen!“

Im selben Moment stieß das winzige Insekt einen hohen summenden Kampfschrei aus und stürzte sich auf den Löwen. Immer und immer wieder stach ihn die Mücke in seine empfindliche Nase. Der Löwe schlug wütend mit seinen Tatzen nach der Mücke, doch sie war viel zu flink. Anstatt das winzige Tier zu besiegen, zerkratzte sich der König der Tiere nur selbst das Gesicht. Schließlich gab er fluchend und erschöpft den ungleichen Kampf auf.

Die Mücke summt angeberisch und flog davon, um jedem von ihrem Sieg zu erzählen. Dabei platzte sie fast vor Stolz. Deshalb passte sie auch zu wenig auf und sauste direkt in das Netz einer Spinne. Sofort kroch die Spinne zu dem winzigen Insekt und begann ihr das Blut auszusaugen.

Bevor die Mücke starb, dachte sie: „Ich habe den Löwen, den stärksten aller Tiere, besiegt und nun tötet mich eine armselige Spinne. Was für eine Ungerechtigkeit!“

